
PAGE  
1/10 
 
 

 

 

PROCES VERBAL  

ASSEMBLEE GENERALE FINANCIERE 

REUNION DU 28 OCTOBRE 2022 A SAINT REMY 

 

L’Assemblée Générale Financière du District de Football des Deux-Sèvres s’est tenue le vendredi  
28 octobre 2022 dans la salle de St Rémy, sous la Présidence de Mr. GUIGNARD Daniel.  
 
 
ASSISTE DE :  
 
Membres du Comité : Mme SARRAZIN Claire 
MM. BARBOTIN Jean-Claude - BAUDOUIN Gilles – BERTAUD Jean-Luc – BODIN Dany – BONNET Franck – BOURON 
Benoît – CHATELLIER Mickaël - DELAVAUD Bernard –GAUVIN Francis - GODET Jean-Pierre – GUIGNARD Daniel – 
LAMARQUE Dominique - LAROCHE Pierre – MAZURIE James – NOIRAULT Fabrice – OUVRARD Jacques – PETIT 
Jean-Jacques - PRUNIER Jacky  
Membres Cooptés : MM. BERNARD Benjamin – PORCHER Michel 
Chargés de Mission : MM LACROIX Pierre - SABOURAULT André  
Membre du Personnel : M POIRAULT Jean-Luc 
CTR : M GRIMPRET Christophe 
Commission Electorale : Mme MARTIN Brigitte  
MM.  GRELLIER Jean Marie – LACROIX Nicolas – MAUDET Jean Pierre – ROY Jacky – VIOLLET Patrick  
 
PERSONNALITES PRESENTES 
- Monsieur BAURUEL René, Conseiller Départemental du Canton Autize-Egray  
- Monsieur GINGREAU François, Conseiller Départemental en charge du sport, 
- Madame MAILLARD Elisabeth, Maire de St Remy, 
- Madame BEAUSSE Sylvie, Représentant le Crédit Mutuel 
- Monsieur DRILLEAU Ludovic, Co-Président de AVENIR 79 
- Madame QUEMERE Laëtitia, Vice-Présidente du CDOS 
- Monsieur MAZURIE James, Vice-Président du CDOS  
 
EXCUSES :  
 
Membres du Comité :  
Mmes. BRENET Ludivine – RULLIER Maryse 
MM. DENIAU Jean-Paul – GODET Jean-Marie – LIAIGRE Alain – MALEN Jérôme - MASSE Jean-Yves – 
PARNAUDEAU Romain – ROUGER Alain – THIBAUD Jean-Luc - ZACCHEO Emmanuel 
Membres Cooptés :  
M. BOURDEVERRE Jérôme  
Chargés de Mission : MM GOUDEAU - SENARD Claude 
Membre du Comité d’Honneur : MM. HIBRAIM Bernard - MICHONNEAU Marc 
Membres du Personnel 
Mmes LEGE Annie – ALMEIDO RIBEIRO Judite 
MM LAVILLE Jean-Marc - MAHAOUDI Hakim - MICHEAU Anthony   
 
PERSONNALITES   
- Monsieur ROUSSET Alain, Président de Région Nouvelle Aquitaine 
- Monsieur RIOU Guillaume, Vice-Président du Conseil Régional,  
- Madame DUBEE Emmanuelle, Préfète des Deux-Sèvres, 
- Monsieur MAROTEL Xavier, Secrétaire Général Préfecture des Deux-Sèvres, 
- Madame PAGES Sophie, Directrice Générale préfecture des Deux-Sèvres, 
- Monsieur PELISSIER Wilfried, Directeur Départemental DDCSPP 
- Madame DESNOUES Coralie, Présidente du Conseil Départemental, 
- Monsieur FAVREAU Gilbert, Sénateur des Deux-Sèvres,  
- Monsieur MOUILLER Philippe, Sénateur des Deux-Sèvres 
- Madame BATHO Delphine, Députée  
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- Monsieur MARCHIVE Bastien, Député 
- Monsieur FIEVET Jean Marie, Député 
- Madame MISSIOUX Marie-Pierre, Conseillère Départementale du Canton 
- Monsieur BALOGE Jérôme, Président de la Communauté de Commune, 
- Monsieur DELIGNE Francis, Président du Crédit Mutuel 
- Monsieur CHEVALIER Eric, Délégué Départemental du Crédit Mutuel  
- Monsieur MENES Jean-Guillaume, Directeur Général Crédit Agricole Charente-Maritime/Deux-Sèvres 
- Monsieur ENNJIMI Saïd, Président de la Ligue de Football Nouvelle Aquitaine, 
- Monsieur NOLORGUES Vincent, Président LFA, 
- Monsieur LE YONDRE Philippe, membre du BELFA, 
- Monsieur MACHET Patrick, Président du CDOS 
 
Clubs Libres présents ou représentés 
Aiffres AV.S - Airvo St Jouin F.C. - Amailloux C.S.– Assais Am. S - Aubinrothais El.S. – Augé Azay le Brûlé A.S – FC 
Jeunes Orée de l’Autize – Autize FC - Avenir. 79 F.C  - Beaulieu Breuil E.S – Bessines Asptt - Boismé Clessé E.S - 
Boutonnais F.C - Bressuire F.C. - Brûlain Esp. S. – Buslaurs Thireuil – Cerizay CO - Champdeniers-Pamplie U.S. - 
Chanteloup Chapelle E.S – Chatillon Pompaire E.S. - Chauray F.C. - Chenay Chey Sepvret US - Cherveux  Am.Rur. - 
Chiche F.C - Clussais La Pommeraie ET.S. – Comores - F.C Coulonges Thouarsais AM.S - Echiré St Gelais AV.S.- 
Exireuil Ste Educ.Pop.C. – Fors O.S.C. - Frontenay St Symph US - Gati-Foot -  Gatine Sud F.C – Ent Genneton - Haut 
Val De Sèvre 94 F.C – Inter Bocage Football Club - SC L’Absie Largeasse Moutiers sous Chantemerle - La Crèche U.S – 
Les Gâtinaises F.C - Le Tallud EV. – US Lezay - L’Ouin Pays F.C - Louzy ETS - Maixentais Pays US – Marigny - Mauzé 
S/le Mignon U.S – Mellois Pays A.S - Moncoutant S.A – ET.S Mougon - Niort Chamois F.C - Niort Clou Bouchet - Niort St 
Florent U.A. – Niort St Ligaire - Niort Pexinoise U.S - Noirlieu Chambroutet Bres.C.Laiq. - Nueillaubiers F.C - ET.S.B 
Paizay le Tort – Paludeen - Pamproux U.S.Fraternelle - Périgné A.S – Plaine et Gâtine F.C - Prahecq US - Romaine 
ET.S. – St Amand sur Sevre ET.S - St Cerbouillé Ent.S. ST - St Jean Missé F.C. – Thouet F.C. – St Martin du Fouilloux - 
St Martin Les Melle A.S. -  St Romans Les Melle Ste Educ.Pop. - St Sauveur U.S. – St Varent Pierregeay US - Ste Eanne 
Football Club -. Ste Ouenne Am.s - Terves Es Esp. - Thénezay-Ferrière Peyratte ES. – Thouars Foot 79 - Vasleenne US 
- Venise Verte C.S - Vergentonnaise U.S – Vouillé St. - Voulmentin St Aubin Du Plain Ent. - Vrère St Leger De Montbrun 
U.S – Vrines FC - Kéfilm F.C  - Niort Athlétic F.C - The Futsal O.C Vouilletais  
 
AMENDE FINANCIERE POUR LES CLUBS ABSENTS A L’ASSEMBLEE GENERALE : 
Dans sa réunion du 27 septembre 2021, pv n° 01 de la saison 2020/2021, le Comité a fixé les amendes pour absence :  
 
Clubs absents Régional ➔ 80 € 
Parthenay Viennay R.C. -   
 
Clubs absents 1ère – 2ème et 3ème Division ➔ 70 € 
Pays Argentonnais - Beauvoir S/Niort C.S. – US Brion - Celles Verrines ent-S - Cerizay A.S Portugais – Clazay Bocage 
FC - Fayenoirterre E.S – ACS Mahorais - SA Soucheen - St Aubin Le Cloud C.A - St Martin Amicale - Val De Boutonne 
Foot 79  
Clubs Absents Autres divisions ➔  60 € 
Exoudun AM.S –  Fomperron Ménigoute – Le Breuil Bernard - Lutaizien-Oiron E.S – Mauzé-Rigné - Montravers F.C DE – 
SC Neuvy Bouin - Parthenay Portugais A. – US.AM. du Sauzeen – A.M.S Ste Néomaye Romans – Usseau - 
 
Clubs Futsal ➔  60 €  
Ex-Tension Futsal Echiré – Niortais RC – Tys Futsal Club – Thénezay Futsal Club 
 
 
ASSEMBLEE GENERALE  
 

Le quorum étant atteint, la séance est ouverte à 20 heures 00. 
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ALLOCUTION D’OUVERTURE DE L’ASSEMBLEE GENERALE FINANCIERE 
PAR LE PRESIDENT DANIEL GUIGNARD 

 
 
Chers Ami(e)s, Bonjour à toutes et à tous, 
 
Mesdames et Messieurs les Dirigeantes et Dirigeants de club, je vous remercie d’avoir répondu présent à notre Assemblée 
Générale Financière. 
 
Je voudrais tout d’abord remercier, Madame MAILLARD Elisabeth, Maire de la Commune de St Rémy, pour la mise à 
disposition de cette très belle salle, ainsi que les co-Président du club de l’Avenir 79, Monsieur Ludovic DRILLAUD et 
Nicolas LACROIX et toute leur équipe, pour l’organisation matérielle de cette manifestation. 
 
Je remercie également les personnalités présentes : 
Messieurs François GINGREAU et René BAURUEL Conseillers Départementaux  
Madame BEAUSSE Sylvie représentant Monsieur Claude BARATON chargé des relations publiques au Crédit Mutuel 
Le CDOS représenté par Madame QUEMERE Laëtitia et Monsieur James MAZURIE 
Ainsi que nos partenaires institutionnels ou privés, qui, de par leur présence, montrent ainsi tout l’intérêt porté à notre 
discipline. 
 
Je n’oublierai pas les Membres du Comité Directeur et plus particulièrement ce jour, notre équipe financière emmenée par 
Mickaël CHATELIER et ses co-équipiers Bernard DELAVAUD, Benjamin BERNARD et Jean-Luc POIRAULT. 
 
Comme vous allez pouvoir le constater, la situation financière a été comme d’habitude, gérée de main de maître, ce qui 
nous permet de pouvoir faire des dotations aux clubs lors des réunions décentralisées ainsi que pour nos Assemblées 
Générales. 
  
Cette année chaque club présent à cette assemblée a reçu une tablette et un ballon. 
  
A la fin de l’A.G., un tirage au sort sera effectué pour récompenser les gagnants de notre bourriche. Il faudra impérativement 
être présent lors du tirage. Nous maintiendrons cette dotation tant que notre situation financière nous le permettra. 
 
Je passe maintenant la parole à Madame le Maire et ensuite au Président du club. 
 
 

ALLOCUTION DE MME MAILLARD ELISABETH 
MAIRE DE ST REMY 

 
 
Monsieur GUIGNARD Président du District, Monsieur René BAURUEL notre Conseiller Départemental du canton Autyze-
Egray, Monsieur François GINGREAU Conseiller Départemental Délégué aux sports, Messieurs les Membres du Comité 
Directeur du District, Messieurs les représentants des clubs du département, c’est un honneur pour moi et ma commune 
de vous accueillir et je vous souhaite la bienvenue. 
 
St Remy, située dans une plaine à peine vallonnée sur une superficie d’environ 14Km² où vivent 1100 habitants est une 
commune où il fait bon vivre et qui, par sa proximité, fait partie de l’aire d’attraction de Niort et donc de la Communauté 
d’Agglomération de Niort. 
 
 
 



PAGE  
4/10 
 
 

 

 

PROCES VERBAL  

ASSEMBLEE GENERALE FINANCIERE 

REUNION DU 28 OCTOBRE 2022 A SAINT REMY 

 

C’est une commune essentiellement rurale de par son activité économique principale, avec une activité associative 
dynamique qui comprend 15 associations, lesquelles progressent chaque année, et en particulier le football lequel, fort de 
ses succès de l’année dernière, attire les enfants, nous le voyons et les entendons tous les mercredis avec grand plaisir. 
 
Je félicite encore l’Avenir 79, notre club, pour tous ses succès et je leur passe la parole avec plaisir en vous remerciant de 
m’avoir écouté, merci. 
 
 

ALLOCUTION DE M DRILLEAU LUDOVIC 
CO-PRESIDENT AVENIR 79 

 
Je remercie Daniel GUIGNARD, ainsi que les Membres du Comité Directeur de nous avoir choisi comme club accueillant 
cette Assemblée Générale. 
 
En 1990 naissait l’Avenir 79 FC afin de réunir tous les jeunes des clubs de Sciecq-St Remy et St Maxire, en 1997 Villiers 
en Plaine nous rejoignait. 
 
En 2015 la fusion des clubs séniors de St Maxire et Villiers en Plaine ainsi que du club de jeune de l'avenir 79 est décidée. 
 
Aujourd’hui notre club compte 250 licenciés, avec 14 équipes, soit en séniors R3, D3, D4, D5, 1 équipe féminine en entente 
avec Champdeniers et Orée de l’Autize et une équipe Futsal, en jeune cela va de l’école de foot aux U15. 
 
La saison dernière a été une satisfaction totale, puisque notre équipe une termine première de D1 et monte en R3 et, cerise 
sur le gâteau, gagne la Coupe des Deux-Sèvres, nos U18 gagnent aussi la Coupe des Deux-Sèvres ainsi que nos U13. 
 
Nous sommes donc des dirigeants heureux, je vous souhaite à tous le même succès, je peux vous assurer que ce n’est 
que du pur bonheur. Je vous remercie. 
 
 

 
ASSEMBLEE GENERALE FINANCIERE 

 

 

Sans plus tarder je donne la parole à notre Trésorier Mickaël et Bernard, notre Vice-Président Délégué qui vont vous 
développer la situation financière de notre District et je déclare l’Assemblée Générale Financière saison 2021-2022 ouverte. 
 
BILAN FINANCIER SAISON 2021/2022 
 
Présentation du bilan financier de la saison dernière par Mickaël CHATELLIER Trésorier. 
 
La présentation des comptes du District a été effectuée par projection du compte de résultat et du bilan arrêté au  
30 /06 /22 avec une analyse des principales opérations financières intervenues sur la saison 2021/ 2022. 
Le District de Football des Deux Sèvres, = 17 133 licenciés, contre 15 777 l’année passée soit une augmentation de  
8.60 %. 
 
Un budget (total des charges), est maitrisé à 448 K€ contre un budget évalué à 439 K€ et 312 K€ pour la saison passée.   
Ce total des charges est caractérisé par des frais de commissions en augmentation + 42 K€, des frais de personnel en 
augmentation (salaires et charges -/- chômage partiel) de l’ordre de + 117 K€, des frais de fonctionnement de + 36 K€ et 
des dotations aux amortissements et aux provisions – 59 K€ 
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LE COMPTE DE RESULTAT  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Les produits de l’exercice 442 420 € contre 311 993 € l’exercice précédent : 

Ceux-ci se ventilent :   
            41 % en subventions, soit 181 K €, contre 172 K€ en 2021 ;   

59 % provenant des clubs, soit 261 K €, contre 140 k€ l’an dernier ;  
 

Le détail des produits (subventions, ressources provenant des clubs) est communiqué en comparaison avec les 
exercices précédents, L’évolution essentielle est : 
   
Au niveau des subventions : soit + 9 K€ cette année, l’an dernier c’était - 43 K€. 
 
Le District 79 tient à remercier ces financeurs qui, sur cette saison, ont été très reconnaissant du travail accompli par le 
maintien de ces subventions, nous permettant l’équilibre de nos comptes. 

Au niveau des produits perçus des clubs, une évolution : 140 K€ à 261 K€, soit une variation de + 121 k€, compte 
tenu essentiellement :  

Des engagements Coupes et Championnats + 24 K€ 
Des recettes disciplinaires + 63 K€ 
Des recettes Coupes + 13 K€ 
Cotisations et amendes diverses + 21 K€ 

 
Compte tenu de l’évolution des recettes générées par l’augmentation des dossiers de discipline et des engagements, le 
District 79, a décidé de retourner aux clubs une partie de ces produits générés, par la distribution d’une tablette aux 
clubs.  
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Les charges (nettes de produits) s’établissent à 461 352 €, contre 311 718 € l’exercice précédent : 

Soit une évolution de 150 K€.  
 

L’analyse des variations des charges est essentiellement la suivante :  
- Des frais de commissions et actions, déplacements et de fonctionnement à un niveau supérieur à l’an passé : + 

78 K€. 
- Des charges de personnel (salaires charges sociales et fiscales) en augmentation de 77 K€   

 
Les frais de personnel représentant environ 62 % du budget,   
 
Pour information, le montant global de ces frais généraux, qui était prévu à 444 K€ s’élèvent au réel à 433 K€ ; soit un 
budget en légère diminution globalement par rapport aux prévisions, mais les circonstances sont particulières. 

  
Le temps décompté des bénévoles, 

 
 A travers le suivi des frais de déplacements, il est constaté une annotation de temps passé par les bénévoles 

d’un total de 10 198 heures, contre 3 678 heures la saison 2021, et 10 167 heures la saison 2019. 
L’implication des bénévoles reste toujours aussi forte. 
Le Bénévolat reste un poids incontournable dans le fonctionnement du District, et ceci pour assurer une bonne marche 
dans son fonctionnement 
 
Compte tenu de ces effets, il en résulte un excédent sur cet exercice arrêté au 30 06 2022, de 9 471 €. 
 
 
 
LE BILAN 
 
Le bilan actif et passif au 30 06 2022 est présenté.  
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Celui-ci annote un total de 361 785 €, contre 402 489 € l’an passé. 
Au 30 06 2022, la situation financière reste saine.  

 
Les fonds propres du District des Deux-Sèvres s’élèvent à 136 794 € et représentent 30 % sur un budget de 448 K€. 

 
Le fonds de roulement (réserves, complété des indemnités de fin de carrière provisionnées) s’élève à 192 923 € contre 
188 845 € au 30 06 2021.  
Il faut noter que ces provisions pour indemnités de fin de carrière sont nécessaires car les dates de départ en retraite de 
certains salariés approchent. 
 
Le point sur la saison actuelle (budget prévisionnel saison 2022/2023) :  
L’approche budgétaire prévisionnelle a été basée sur les budgets réalisés ces dernières années avant la crise sanitaire et 
en tenant des comptes des évolutions. 
La maitrise du budget constatée ces dernières années, et le travail accompli par chaque membre des commissions a 
permis d’afficher une maîtrise depuis ces dernières années.  
Ce budget est actuellement au plus bas, et toutes les réductions des dépenses ont été effectuées. 
De fait, et compte tenu des actions entreprises, le budget sur l’exercice 2022 ne peut être présenté en équilibre, 
car il s’affiche à 474 350 € ; en tenant compte du maintien de la cotisation à 3.50 €. Il est donc présenté en insuffisance 
de – 41 350 €, et donc il pourrait être effectué un prélèvement sur les réserves en conséquence. 
 
L’équilibre de ces budgets a pour fondement, bien évidemment, le maintien des subventions de nos partenaires 
institutionnels. 
 
Celui de la saison 2023/2024 est difficile à appréhender, compte tenu de la situation sanitaire. La volonté du District 79 
est de s’adapter à cette situation et de ne pas entreprendre de dépenses ou actions trop impactantes budgétairement 
notamment vis-à-vis des clubs. 
  
 

L’Assemblée Générale après avoir entendu : 
• La présentation des comptes de l’exercice clos au 30 juin 2022 effectuée par le trésorier. 
• La lecture du rapport du commissaire aux comptes sur ces comptes. 
• Approuve les comptes de l’exercice clos le 30 juin 2022.  
• Cette résolution est mise aux voix, et est adoptée à l’unanimité 

 

 

L’EVOLUTION BUDGETAIRE 

 
Le prévisionnel 2022-2023 a été établi sur les produits en provenant des clubs à partir des données des exercices antérieurs 
à la Crise COVID avec certains ajustements en fonction de l'actualité et un maintien des subventions de nos différentes 
institutions et partenaires. Pour les charges, nous sommes partis en fonction des postes sur les évolutions connues (pour 
la partie salariale) et dans l'incertitude des coûts énergétiques avec la crise actuelle. 
 
Par conséquent le déficit qui ressort sur le prévisionnel sera pris sur les réserves propres du district en fonction de la réalité 
de l'exercice 2022/2023. 
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• L’Assemblée Générale adopte le bilan prévisionnel à l’unanimité moins une abstention.  
• L’Assemblée Générale donne, en conséquence, quitus au Comité Directeur pour la gestion de 

l’exercice clos le 30 juin 2022 
 

 

 

compte de résultat réel 2019 réel 2020 réel 2021 prév 2022 réel 2022 prév 2023

 ventes diverses 16 424       16 105       3 471        8 600        5 483         8 000         

clubs cotisations 36 571       5 380         39 199       40 000       48 787       40 000       

clubs amendes et droits 12 631       8 650         2 774        9 500        14 374       20 000       

LFNA ristournes et participations 42 898       38 224       33 935       30 000       32 320       34 000       

dossiers disciplines 84 324       45 617       17 178       72 000       80 016       75 000       

engagements coupes et champ. 75 985       73 501       41 895       70 000       65 798       69 000       

recettes coupes et champ. 10 393       3 642         1 751        7 500        14 427       12 000       

total activités 279 227     191 118     140 203     237 600     261 205     258 000     

subventions d'exploitations 164 657     215 522     171 790     178 260     181 214     175 000     

total des produits 443 884   406 640   311 993   415 860   442 419   433 000   

autres achats 29 786       36 442       12 278       17 800       43 296       36 950       

services extérieurs 13 350       29 276       12 567       17 500       8 830        13 000       

frais divers commissions 101 342     86 931       40 605       98 000       83 205       98 000       

frais ptt 14 649       11 287       8 191        16 000       11 975       13 000       

autres services extérieurs 5 830         6 099         8 981        10 400       12 976       11 000       

impôts et taxes 8 719         9 395         8 621        9 500        9 220        9 700        

salaires 200 440     197 480     191 279     200 000     237 523     222 500     

charges sociales 65 265       51 892       22 250       70 000       48 290       72 700       

total frais généraux décaissés 439 381     428 803     304 773     439 200     455 316     476 850     

transfert de charges  (idem jour + emploi avenir ) 6 584        31 620       57 159       12 012       2 000        

-             -             -             -             

total des frs gx nets décaissés 432 797   397 183   247 614   439 200   443 304   474 850   

autofinancement sur activité 11 087     9 458       64 379     23 340 -    885 -         41 850 -    

résultat financier 315 -           149 -           260 -          544 -          

résultat exceptionnel 449 -           14 093 -      1 099 -       + 747

dotation aux amortissements 500            2 421         12 735       4 000        3 948 -       

dotation/reprise  provisions 4 600         460            50 000       1 000         + 14100

subv invest reprise -             -             1 369        -             

résultat 5 224       7 666 -      1 654       28 340 -    9 471       41 850 -    

BUDGET 438 660     414 307     310 339     444 200     432 949     474 850     
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ALLOCUTION DE MONSIEUR BAURUEL RENE 
CONSEILLER DEPARTEMENTAL DU CANTON 

 

 
Bonjour à tous et merci de votre accueil. Bienvenue dans notre canton Autize-Egray et plus particulièrement à St Remy 
que le District a choisi pour organiser son Assemblée Générale Financière, c’est la 3ème AG à laquelle je participe. 
 
C‘est une vraie joie que de vous accueillir car le football est très important pour nos petites communes rurales, c’est l’école 
de la vie. 
 
Continuer votre travail, c’est absolument indispensable que l’on puisse avoir des structures pour accueillir nos jeunes, et 
aussi le football féminin qui est en train de se développer, c’est un apport extrêmement important. 
 
Merci encore ! Et maintenant je vais laisser la parole à François GINGREAU, lequel est l’homme de l’art. 
 
 

  

 
ALLOCUTION DE MONSIEUR FRANCOIS GINGREAU 

CONSEILLER DEPARTEMENTAL EN CHARGE DU SPORT  
 

 
 
Merci de me donner la parole. J’ai entendu qu’il est très important que le département continue à vous accompagner, 
aujourd’hui nous sommes en pleine discussion sur le budget, et en tout cas pour le sport, pas d’évolution négative donc à 
priori l’an prochain vous aurez un maintien des subventions. 
  
 
J’ai vu lors de la présentation des comptes que vous mettiez en avant le poids du bénévolat, c’est extrêmement important, 
et je vous encourage, vous les clubs, à faire de même au sein de vos structures, cela vous aidera à défendre votre budget 
face à une collectivité, et de montrer l’engagement des bénévoles au sein du club lorsque vous faites des dossiers de 
subvention afin de défendre votre budget. 
 
 
Cette année vous avez pu voir et vous avez dû recevoir des courriers au sujet du Ticket Jeunes Citoyen. Ce ticket d’une 
valeur de 20€, est destiné aux clubs et non pas aux familles, il a été distribué aux écoles et collèges, malheureusement 
nous avons eu beaucoup de retour pour nous dire qu’ils n’avaient pas, ou mal, été distribué. Nous avons réagi auprès des 
établissements scolaires et nous avons restreint à 10% le nombre de tickets qu’ils pouvaient garder. N’hésitez pas à 
retourner vers les familles et leurs demander leurs tickets, sur lequel 20€ vous seront remboursés par le Département. 
 
Il faut préparer l’avenir du football, qui pour moi passera par l’évolution du Futsal, par l’évolution aussi du foot féminin et 
par une réforme en profondeur de notre football. Il faut que l’image change et cela commencera par le respect de l’arbitre, 
c’est le directeur du jeu et il faut que l’on accepte qu’il fasse partie du jeu, il faut lui redonner sa place c’est très important.  
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PROCES VERBAL  

ASSEMBLEE GENERALE FINANCIERE 

REUNION DU 28 OCTOBRE 2022 A SAINT REMY 

 

ALLOCUTION DE CLOTURE DE MONSIEUR DANIEL GUIGNARD 
PRESIDENT DU DISTRICT DES DEUX-SEVRES 

 

 
Je remercie de nouveau Madame le Maire pour la mise à disposition de la salle, ainsi que les Co-Présidents du club et 

toute son équipe dirigeante qui ont mis tout en œuvre pour l’organisation de cette Assemblée Générale. 

  

Je tiens également à remercier nos partenaires qui nous soutiennent tout au long de la saison, qu’ils soient institutionnels 

ou privés. 

 

Je citerai donc :  

- Le Conseil Départemental et sa Présidente Madame Coralie DESNOUES, représentée par Monsieur GINGREAU 

François, pour sa subvention 

- Monsieur POTTIER Laurent, Inspecteur Jeunesse et Sports, chef du Service Départemental à la Jeunesse et à 

l’Engagement et au Sport qui ne prendra pas la parole pour cause de réserve parlementaire. 

- La Fédération, la L.F.A. et la Ligue Nouvelle Aquitaine 

- Nike  

- Le Crédit Mutuel représenté par Monsieur Claude BARATON 

- Le Crédit Agricole  

- La Boucherie Charcuterie Traiteur « Le Petit Fief »  

- La Macif 

- Les Brioches Pasquier 

- Intersport 

- La Société Guy LIMOGES 

- Les différents médias qui relaient nos informations : La Nouvelle République - Le Courrier de l’Ouest – La Concorde 

- Collines FM - D4B - Radio Gâtine et Radio Val d’Or et RCF 

- Les Municipalités où évoluent nos clubs de football  

- Vous tous pour votre implication permanente et votre dévouement 

- Tous les membres du Comité pour leur investissement pour le bon fonctionnement de notre maison  

- Le personnel administratif Annie, Hakim, Anthony, Jean-Luc, Jean Marc ainsi que nos techniciens Christophe et 

Séverin. 

Un grand merci pour votre aide pour les uns et votre dévouement pour les autres, car sans vous, notre discipline ne 

pourrait vivre. 

 

Je déclare que cette Assemblée Générale Financière est close, et passons maintenant à la remise des récompenses. 

 
REMISE DU SOULIER D’OR par la Nouvelle République et le Crédit Mutuel à Monsieur ASSANE Djimassal 
 
Le Président Daniel Guignard, remercie une nouvelle fois tous les participants et lève la séance de l’Assemblée 
Générale Ordinaire à 22 h 20  
 
 
 Le Secrétaire Général       Le Président Du District 
 Jean-Claude BARBOTIN     Daniel GUIGNARD    
             


